

**FEEDBACK OSCE KETERAMPILAN MEDIK SEMESTER 1 TA 2018/2019**

18711099 - SITI ANITA APRILIA

STATION	FEEDBACK
KOMUNIKASI	kok tetiba datang tanya nama trus langsung tanya2... ini komunikasi dengan org secara umum.. kalau boleh tau dihilangkan y de... banyak diulangi.. pertanyaan terkesan interogasi... beralih dari 1 pertanyaan ke pertanyaan berikutnya... coba beri respon dari jawaban suatu pertanyaan... lalu dalam di 1 hal tsb sbm segera beralih ke topik lain... ketika lawan bicara menceritakan kesedihan... belum direspon langsung tanya ke hal lain..
PEMERIKSAAN NERVUS CRANIALIS	"Informed consent ok. Persiapan alat: ok. Cuci tangan ok. Pemeriksaan NK3,4,6 tidak berhenti sejenak di atas dan lateral . Pemeriksaan NK 5 reflek kornea penggosoran bukan di kornea. Pemeriksaan NK8 tidak memeriksa apakah ada sumbatan ditelinga (hanya menanyakan sakit dan ada sumbatan atau tidak). Pemeriksaan NK 9,10 tidak mengamati gerakan palatum mole dan faring. Profesionalisme terlalu terburu-buru sehingga ada yang terlewat. Komunikasi ok
PEMERIKSAAN OTOT	ic lengkap/ pemeriksaan baik
PEMERIKSAAN REFLEKS FISILOGIS	refleks patella dan achilles kanan muncul setelah > 2 kali pemukulan
PEMERIKSAAN RHINOSKOPI	Arah cahaya ke hidung tdk fokus, malah tdk ke cavum nasi. Pemeriksaan tenggorokan terlalu lama, seharusnya diberi kesempatan utk menelan ludah dl.
PEMERIKSAAN SEGMENT ANTERIOR	melaporkan konjungtiva dan sklera kurang lengkap.
PEMERIKSAAN SENSIBILITAS	ic lengkap, instruksi jelas, sudah mencobakan alat di pemeriksa, area yang diperiksa untuk masing2 pemeriksaan hanya satu dermatom (sebaiknya 2 dermatom yang berbeda ya)/ untuk diskriminasi 2 titik tidak menusukkan 2 jarum dengan jarak tertentu dan mengulangnya dengan jarak yang semakin mendekat
PEMERIKSAAN VISUS	sip
PX TELINGA LUAR & OTOSKOPI	cone of light tampak pada jam? valsava dan toynbe belum dilakukan
TEKNIK ASEPTIK	jas dokter nya jangan lupa dibuka dahulu, itu sumber infeksi terbesar. on saat membuka baju operasi dan handuk steril, segala sesuatu yang diatas duk steril itu steril ya dek, tidak boleh dipegang. gunakan korentang, bukan klem panjang. on lagi, handscoon masih terbungkus kok ditaruh diatas meja steril? klem bekas pakai buka baju operasi dan handuk steril ditaruh begitu saja dimeja non steril? cara mengeringkan dengan handuk steril tidak tepat. saat gloving tangan kiri on berkali2, jari tangan kanan menyentuh baju operasi, begitu juga saat memakaikan ditangan kanan. baju operasi kok dibuang, handscoon